



Jugend- seite



Ab ins Schwimmbad



Die Turnerbundjugend möchte am Sonntag, den 07.05.2000 einen Ausflug in das Aquadrom nach Hockenheim unternehmen. Alle Jungs und Mädels, die mindestens 10 Jahre alt sind und schwimmen können, dürfen mitkommen.

Anmeldungen bekommt ihr bei eurem Übungsleiter. Diese gibt dann zusammen mit 15 DM Teilnahmegebühr bis spätestens zum 29.04.2000 bei Beate und Andreas Rolke, Schillerstraße 34, Nst. oder eurem Übungsleiter ab. Bei geringer Teilnehmerzahl fahren wir mit Privat-PKW, ansonsten mit dem Bus.



Beate Rolke, Tel. 06229/2000

Bericht zur Jugendversammlung

Am Donnerstag, dem 24. Februar 2000, konnte Jugendleiterin Beate Rolke in der Stangenberghalle 27 Jugendliche und Übungsleiter (Rekord!) zur diesjährigen Hauptversammlung der Jugendabteilung des Turnerbundes begrüßen.

Zuerst gab Beate Rolke einen kurzen Überblick über die Aktivitäten des vergangenen Jahres: So vertrat die Jugendabteilung den TB bei den Ferienspielen mit einer Stadtrallye, veranstaltete eine Halloween-Party im Anschluss an das Musical-Tanz-Festival und organisierte einen Tagesausflug in das Schwimm- und Erlebnisbad Aquadrom in Hockenheim.

Kassenprüfer Johannes Klement legte daraufhin den Bericht zu den Geldtransaktionen vor, die für diese Veranstaltungen getätigt werden mussten.

Die Kassenprüfer Daniela Seib, Anke Schindele und Joachim Seibert gaben an, dass sie alles, was sie bei ihrer Prüfung finden wollten, auch gefunden hatten, so dass sie Johannes eine saubere Kasse bescheinigen konnten.

Anschließend wurde dann unter Anleitung von Annemarie Bruder der Vorstand entlastet, so dass die Neuwahlen durchgeführt werden konnten.

Gewählt wurden Beate Rolke als Jugendleiterin, Joachim Seibert als Stellvertreter, Anke Schindele als Kassenwartin, die in diesem Jahr Sara Brich, Marit van der Woude und Johannes Klement prüfen werden. Des weiteren wurden Katharina Ehrler, Benjamin Brich und Roland Weiß als Beisitzer gewählt. Als Jugendleiter der Abteilungen arbeiten ab sofort Barbara Klement (Turnen), Sebastian Breisch (Handball), Ruben Nick (Tennis) und Joachim Seibert (Leichtathletik). Falls sich auch noch ein Vertreter für die Volleyball-Jugend finden würde, ist er oder sie im Jugendvorstand natürlich gerne willkommen.

Unter dem Tagesordnungspunkt "Sonstiges" gab es Vorschläge zur Durchführung einer weiteren Jugendparty, zum Besuch einer Kletterwand und zur Ausrichtung eines Turniers für die Jugendlichen aller Abteilungen des Turnerbundes. Des weiteren warb Sebastian Bock als Abteilungsleiter der Handball-Abteilung für den Aufbau einer neuen Handball-Jugend.

Die Jugendversammlung wurde um 19:55 Uhr geschlossen.